



## **Se confirma que las manchas de hidrocarburos de Ventanilla NO TIENEN ninguna relación con REPSOL**

**Lima, 30 de agosto.** – Como se recuerda, el 1 de agosto REPSOL denunció formalmente ante el OEFA la presencia de manchas de hidrocarburos en dos playas de Ventanilla. Por ello, se tomaron 4 muestras que fueron enviadas al laboratorio especializado New Fields de Estados Unidos, para efectuar el análisis químico denominado Fingerprint, que determina el origen de un hidrocarburo y si guarda relación con otro.

Los análisis químicos Fingerprint concluyeron que esas muestras de hidrocarburos NO PERTENECEN al crudo derramado en el 2022 y también demostraron que todas provienen de la misma fuente, lo que pudiera indicar la posibilidad de un vertido intencionado.

Dadas las características del hidrocarburo encontrado en las mismas fechas, pero en zonas muy distantes de Ventanilla, esperamos que las autoridades lleven a cabo una investigación para identificar si dichos hidrocarburos fueron intencionalmente derramados o no.

Hasta el momento, mediante el Fingerprint, la compañía ha demostrado a las autoridades ambientales en 83 ocasiones que muestras de hidrocarburos halladas en el agua de mar y las playas no tienen vinculación con el derrame de 2022.

Más información en [www.CompromisoRepsol.pe](http://www.CompromisoRepsol.pe)

Link para descargar los informes de Fingerprints: <https://compromisorepsol.pe/estado-del-litoral/>